

「充実した2学期，そして冬休みに向けて」

校長 徳永 寛隆

12月も半ばを過ぎ、今年も残りわずかとなりました。この1年は、皆様にとってどんな1年だったでしょうか。楽しかったこと、苦しかったこと、頑張ったこと・・・様々な思い出が浮かび上がってくるのではないかと思います。



【集団宿泊学習】



【西岳登山】



【日曜参観】

普段の授業をはじめ、一段と友情が深まった集団宿泊学習，親子でチャレンジした西岳登山，5年ぶりに開催された市陸上記録会，堂々と発表した市音楽発表会，日頃の学習の様子や成果が見られた日曜参観，地域の方々と親睦を深めたふれ合い活動，辛抱強さや気力を身に付けた持久走大会等，子どもたちは，多くの教育活動に全力で挑戦し，それぞれ実りあるものにする事ができました。一つの行事に全員で立ち向かい成し遂げる体験活動は，子どもの成長には欠かせないものです。また，行事を経験するたびにたくましくなっていく子どもの姿を見るのはとてもうれしいものです。このことは，子どもたちの成長を後押ししていただいている保護者や地域の方々をはじめ多くの方々のご理解・ご支援のたまものであることは言うまでもありません。本当にありがとうございました。

なお，22日(日)には，参加する子どもたちや保護者の皆様に「門松」を作成していただきます。シラス，孟宗竹，わら縄，ゆずり葉，センリョウ，松，花かんらん等の準備を行い，約1時間かけての作業になるかと思います。門松の由来は，神様がお正月の日に地上におりてくるときの目印であり，おりてきた神様をお祝いするのがお正月の行事だそうです。子どもたちも門松について学ぶよい機会となることでしょう。



【門松づくり】

さて，25日(金)から1月7日(火)まで，14日間の冬休みが始まります。年の暮れから正月にかけて，年末年始の行事や風習について関心を深め，地域を知るよい学習の機会にしてほしいと思います。

冬休みに入るにあたって学校では，「冬休みの生活のしおり」をもとに，望ましい冬休みの過ごし方を指導します。各家庭でも，事故やけがのない，充実した冬休みを過ごせるよう子どもと話合いの時間を設けてください。また，これから寒くなってくると季節性のインフルエンザとともに，新型コロナウイルスの罹患者が増えることも予想されます。日常の手洗い・うがいの励行，消毒，換気とともに規則正しい生活(栄養，睡眠，運動)に心がけていきましょう。

令和7年も子どもたちが何事にも意欲的に挑戦し，やり遂げ，成長する1年になるよう全職員一丸となって全力で教育活動に努めてまいりますので，よろしく願いいたします。

日曜参観

11月24日(日)に日曜参観が行われました。英語の授業の様子や生活科の秋祭りの様子など各学年の学習の様子や成果を参観していただきました。子どもたちは緊張しながらも、見ていただけたり、一緒に参加していただけたことに喜びを感じていたようです。参観後、PTA全体レクリエーションも行われました。ドッジボールでの親子対決もあり、笑顔あふれる充実した時間を過ごしました。保体部を中心に企画・運営ありがとうございました。



地域の方々とのおふれあい活動

11月22日(金)に、地域の方々とのおふれあい活動が行われました。

1・2年生は、「こまわし」や「はねつき」などの昔ながらの遊びを、3・4年生は、ニュースポーツをいっしょに体験していただきました。子どもたちに優しく声をかけていただいたり、お手本を見せていただいたりしました。ご参加ありがとうございました。



受賞おめでとう



11月30日(土)に行われた市子ども会大会で、「i(アイ)がいっぱいあいさつ運動標語コンクール」の表彰式がありました。

本校で優秀賞を受賞したのは、前夷雅也さん(4年)の「朝が来た まずおはよう そして朝ごはんいただきます」、塩屋ころさん(2年)の「あいさつの 花がさいたよ きょうもまた」です。

受賞おめでとうございます。

火災対応避難訓練

校内での出火を想定した避難訓練が12月2日に行われました。いちき串木野消防署の方々から「おかしも」の合い言葉や消火器の使い方を教えていただき、実際に水消火器を使った訓練も実施しました。

命を守る大事な訓練に、児童も真剣な表情で参加していました。

訓練後には、消防自動車の見学もさせていただきました。



持久走大会

12月14日(土)に三井串木野グラウンドで持久走大会を行いました。小雨が降ったり、強い風が吹いたりする中でしたが、自分の目標タイムをめざして最後まで走りきりました。たくさんのご声援ありがとうございました。子どもたちの大きな後押しになりました。各学年の1位を紹介します。

1年	男子	守屋 輝亮 さん	女子	生野 結愛 さん
2年	男子	久徳 想士 さん	女子	塩屋 ころ さん
3年	男子	内 大駕 さん	女子	秋葉 咲希 さん
4年	男子	宇都 悠真 さん	女子	松田 奈々美 さん
5年	男子	秋葉 健汰 さん	女子	西中間 千郷 さん
6年	男子	中村 仁 さん	女子	前村 のどか さん



薬物乱用防止教室

学校薬剤師の下田先生を招いて6年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。薬の役割や正しい飲み方などについてお話をさせていただきました。



生福小 人権週間

12月2日~6日は、人権週間でした。

PTA生活指導部の取組である人権標語の募集や、全校集会での学校長の人権に関する講話、人権擁護委員の方を招いての人権教室、ありがとうの気持ちを表現する「ありがとうの木」などたくさんの方の取組を行いました。人権について多くのことを学んだり感じたりした週間となりました。みんな笑顔あふれる生福小をつくっていきましょう。



1月の主な行事予定

- 8日(水) 始業式
- 11日(土) 土曜授業
- 13日(月) 成人の日
- 17日(金) 中学校乗り入れ授業(6年国語)
- 21日(火) 社会科見学(3年)
鹿児島学力・学習状況調査(国・理)
- 22日(水) 鹿児島学力・学習状況調査(算・社)
- 25日(土) 県PTA委嘱公開(日置市)
- 30日(木) 市学校保健研究大会

